



Pièces	5 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	560V
Prix	595 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

Bourg médiéval du Haut de Cagnes, ruelle calme et chic, maison de village très élégante. Rez-de-chaussée : entrée, salon avec cheminée et au demi-niveau inférieur, la cuisine avec la salle à manger et le toilette invités. Premier étage : deux chambres dont une de maître avec balcon vue mer et une immense salle de bains avec douche et WC. Deuxième étage : chambre d'appoint ou pièce de réception ouvrant sur la terrasse. Maison unique par l'emplacement et par la conservation des sols en terre cuite d'origine, poutres avec plafonds à la française... un cachet et un charme fous.

Medieval village of Haut de Cagnes, quiet and chic lane, very elegant village house. Ground floor: entrance, living room with fireplace and on the lower half-level, the kitchen with the dining room and the guest toilet. First floor: two bedrooms, one of which is master with balcony overlooking the sea and a huge bathroom with shower and toilet. Second floor: extra bedroom or reception room opening onto the terrace. Unique house by the location and by the conservation of the original terracotta floors, beams with French ceilings ... a character and a crazy charm.

LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

